

大学 令和7年度 入学式

4月2日(水)
ポートメッセなごや第一展示館
学部入学生 2442人
研究科入学生 26人

心理学部 心理学科
水谷 遙斗さん



生理・認知、社会、発達、臨床の4領域から幅広く心理学を学べることに魅力を感じ、愛知淑徳大学の心理学部を選びました。楽しみにしているのは、実験や演習の授業です。人間の心について、科学的な視点で理解を深めています。学業以外には、運動系クラブを楽しむ予定です。スポーツを通して仲間をつくり、対話力を養って、人として成長していきたいと考えています。

文学部 国文学科
近藤 美菜子さん



国文学科の多彩な授業を通して、特に日本の近代文学について探究したいと考えています。本が好きなので、図書館司書になれるよう司書課程の学びにも力を入れます。クラブ活動で挑戦したいことは、創作活動です。文章力や表現力など「言葉の力」を豊かに伸ばします。これから始まる大学生生活、夢を実現させるための知識やスキルを磨く、有意義な4年間にしています。

創造表現学部 創造表現学科 創作表現専攻
日下 咲季さん



イラストが趣味の私は、幼い頃から好きな「絵を描くこと」を将来の仕事に結びつけたいと考え、創作表現専攻への進学を決意しました。専門的な指導のもと、独学で鍛えてきた表現力を基礎から磨き直し、プロとして通用するスキルを身につけたいと考えています。アートについて語り合える仲間と切磋琢磨しながら、イラストレーターとして活躍できる道を切り開くつもりです。

教育学部 教育学科
軸丸 友葵さん



小学校教員になるという夢をかなえるために教育学部へ入学。愛知淑徳大学を選んだのは、横断的に学べるカリキュラムで、幅広い視野と多面的な視点を身につけたいと思ったからです。目標は、高校時代の恩師のように、対話を通じて相手の内面に働きかけられる存在になること。大学では人との関わりを大切にしながら人間力を高め、教員としての資質を磨いていきます。

建築学部 建築学科 建築・まちづくり専攻
上野 愛己さん



小学生の頃から家を見ることが好きで、建築への興味を深めきました。実践的なカリキュラムと新しい施設・設備に惹かれて、愛知淑徳大学建築学部へ。大学では、課題にも積極的に取り組み、学びに夢中になれる4年間を過ごしたいと思います。専門的な知識と技術を身につけ、家を「見る」から「つくる」へ。将来は建築士の資格を取得し、理想の家づくりをめざします。

人間情報学部 人間情報学科 感性工学専攻
杉澤 恒希さん



「人に寄り添うものづくり」という言葉に惹かれ、感性工学専攻を選択。3DプリンターやVR・メタバース機器といった最新の設備が充実している点も魅力でした。デザインについても学び、日常で使用する道具の機能や使いやすさについて研究したいと思っています。将来は、中学時代から関心のあった文房具の開発など、暮らしを豊かにする製品づくりに携わることが目標です。

式次第

開式前演奏(愛知淑徳学園祝典序曲・ファンファーレ・大学歌)
開式の言葉／入学許可／学長式辞／来賓祝辞
新入生代表誓いの言葉／閉式の言葉



入学式



交流文化学部 交流文化学科 ランゲージ専攻
山中 星奈 さん



K-POPがきっかけで韓国語を習得したいと思うようになり、ランゲージ専攻を志望しました。ネイティブの先生方のもとで語学力を磨き、大学の留学制度を利用して海外でも学びたいと考えています。また、国際交流に関するボランティア活動に興味があるので、英語や中国語など多言語の学修にも取り組みます。積極的行動を起こし、社会に役立つ力を身につけていきます。

健康医療科学部 スポーツ・健康医科学科
救急救命学専攻
太田 翔也 さん



「多くの命を救いたい」という志を胸に、救急救命学専攻に入学しました。めざすのは、チーム医療の現場で力を発揮し、人を安心させることのできる救急救命士です。授業・実習に真剣に取り組み、医療や救急活動の専門知識、多様な人と協働する力を身につけます。学内のトレーニングルームや屋内温水プールで体を鍛えるなど、日々努力を重ね、夢を実現する4年間になります。

ビジネス学部 ビジネス学科
吉田 来叶 さん



ビジネス学部を選んだのは、就職実績の高さや学びの幅広さに魅力を感じたからです。実践的な学びを通じてビジネスの専門性を深め、簿記や税理士などの資格取得にも挑戦したいと考えています。楽しみにしているのは、高校から続けているテニスやボランティア活動にも取り組み、充実した大学生活を送ること。将来は、資格を強みに実務に貢献できる社会人をめざします。

食健康科学部 食創造科学科
青木 いおり さん



将来、食品開発に携わりたいと考え、食創造科学科を志望しました。取り組みたいのは、企業と連携して行う食創造プロジェクトです。「食」に関する専門性を実践的に培い、フードコーディネーターなどの資格取得も視野に入れて学びを深めていきます。夢に向かって積極的にチャレンジを積み重ね、後悔することがないように、大学4年間を思いきり楽しむたいと思います。

グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科
山下 星奈 さん



幼い頃から英会話を習い、英語が好きな私にとって、理想の学びができると感じたのがグローバル・コミュニケーション学部です。ALL ENGLISHの授業や、全員参加の留学、交換留学などを通じて、国際社会で通用する語学力を身につけたいと思います。グローバルラウンジの勉強会や国際交流イベントなどにも参加して、多様性に触れながら自分の可能性を広げていきます。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 子ども福祉専攻
澤崎 奈実 さん



学内にあるAS保育室での体験学修、海外の先進的な保育を学ぶスウェーデン研修など、子ども福祉専攻には魅力的な実習が用意されています。その恵まれた環境で保育や幼児教育の専門知識を修得し、子どもたちに寄り添える保育士・幼稚園教諭をめざします。クラブ活動にも励み、学部・学年をこえた仲間と切磋琢磨して、コミュニケーション力を高めたいと考えています。

犬飼 優香 さん



小学生のとき、愛知淑徳の学園祭で演劇や教室展示などを見て、「すごい！私もやってみたい！」と思いました。これから愛知淑徳生として、いろいろな行事に力を入れていきます。授業では、好きな国語をはじめ、すべての教科を頑張って、興味を広げて将来の夢を見つけたいと考えています。新しく出会う友達と一緒に、明るく、ワクワクした学校生活にします。

井貝 美里 さん



愛知淑徳の学園祭に行ったとき、はつらつとした先輩たちの姿に憧れて、この学校に入学したいという気持ちが強くなりました。今日、新入生として正門をくぐることができとても嬉しいです。クラブ・同好会では、スキー、フルート、箏曲のどれかに入部しようと考えています。いろんなことに自由にチャレンジして、新しい学校生活を楽しみたいと思います。

西谷 あづさ さん



憧っていた制服を着て登校し、合格発表のときのことを思い出して、嬉しい気持ちや新生活への期待で胸がいっぱいです。将来、世界で活躍できるように英語の勉強を頑張って、留学にも挑戦したいと考えています。愛知淑徳は部活が盛んなので、私も運動部に入り、毎日を充実させます。いつも感謝を忘れず、いろんなことを楽しめる愛知淑徳生をめざします。

田中 凜佳 さん



入学式の今日、さまざまな部活の先輩たちが賑やかに出迎えてくれて、これから始まる愛知淑徳での毎日がもっと楽しみになりました。勉強面では、英語が得意になるように頑張りたいです。将来は医療分野に進み、多くの人の助けたいと考えています。その目標をかなえるためにも、授業はもちろん何事にも一生懸命に取り組み、有意義な6年間にしていきます。

水谷 彩乃 さん



小学6年生のときに愛知淑徳を見学して、きれいな校舎に魅力を感じました。ここで学べたらいいなという思いをかなえて、入学することができて嬉しいです。充実した学校生活にするために、自分から積極的に声をかけて、友達をたくさんつくります。スポーツが好きなので、球技か陸上の部活に取り組み、行事ではマラソン大会を特に頑張りたいと思います。

中学校

第79回（令和7年度）入学式

4月8日(火)
中央棟大アリーナ
入学生282人

式次第

開式の辞／校長式辞／理事長祝辞
PTA会長祝辞／来賓紹介／校歌披露／閉式の辞



入学式

SNAP SHOT

■ 愛知淑徳大学 令和6年度卒業式／愛知淑徳大学 令和7年度入学式



■ 愛知淑徳高等学校 第77回(令和6年度)卒業証書授与式／愛知淑徳中学校 第79回(令和7年度)入学式

